

令和3年度 仙台管内社会教育拠点施設（公民館等）訪問

富谷市 公民館

東向陽台公民館



東向陽台公民館は、これまで講座として実施していた「初心者のための麻雀教室」が、サークル活動「富谷生涯健康マージャン倶楽部」として受け継がれました。日本認知症予防麻雀協会から講師を招聘し、知識と技術の向上を図っています。麻雀牌は、定期的に消毒のコーティングが施され、安全に楽しく活動できる配慮もされていました。

富ヶ丘公民館



富ヶ丘公民館の上の活動は、日本学講座「まるごと沖縄！らんらんツアー」。沖縄の自然・民族・音楽に関して全3回で学び、コロナ禍でも、受講者は沖縄に思いを馳せ、心の旅を満喫したようです。

下は、「うたごえ広場」のサークル活動の様子です。生伴奏に合わせ、参加者の皆さんが合唱を楽しんでいました。三密を避けながら、新型コロナウイルス感染防止対策に留意した好例と言えます。

日吉台公民館



日吉台公民館では、サークル活動の「社交ダンス」、「ボタニカルアート」の様子を視察しました。興味あること、好きなことに熱心に取り組む姿はすてきです。富谷中央公民館では、情報交換後のサークル活動「大正琴」は、久々の活動再開であったにも拘わらず、心一つに素晴らしいハーモニーを奏でて下さいました。

成田公民館とあけの平公民館では、コロナ禍での講座や事業の展開等について、様々な視点からお話いただきました。大変有意義な情報交換ができました。



富谷中央公民館

